

Dandim 0824/Jember Hadiri Rakor Pengendalian Inflasi, Dukung Upaya Pengendalian Secara Terpadu

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

May 29, 2024 - 12:09



JEMBER – Rapat koordinasi (rakor) Sinergi dan Kolaborasi Rapat mingguan setiap Hari Rabu (Si Rambo) merupakan rapat koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember yang dilaksanakan seminggu sekali dalam memantau perkembangan pasar, baik terkait ketersediaan kebutuhan penting masyarakat, perkembangan harga dan lain-lain dalam pengendalian

inflasi di Kabupaten Jember.



Rakor Si Rambo yang diselenggarakan pada Rabu 29/05/2024 di Kantor Taspen Jember dihadiri oleh Bupati Jember yang memimpin Rakor, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua Pengadilan Negeri Jember Budiansyah, Wawan Sugiyantono Asisten III Bupati Probolinggo yang melaksanakan studi banding, para Kepala OPD Pemerintah Kabupaten Jember, Kepala Taspen Jember Wien Wintarsih, serta para Kepala Kantor yang tergabung pada TPID Kabupaten Jember.

Bupati Jember Hendy Siswanto dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Manager PT Taspen Persero Jember yang telah menyediakan tempat untuk melaksanakan rakor Si Rambo ini, kemudian kita menyampaikan selamat datang kepada Asisten II Pemerintah Kabup[at]aten Probolinggo yang melaksanakan studi banding penanganan pengendalian inflasi ini.



Dengan melaksanakan rakor setiap hari Rabu ini, kita akan dapat mengikuti secara langsung perkembangan harga pasar, ketersediaan barang kebutuhan pokok dipasar serta perkembangannya dilapangan, dalam mengendalikan inflasi di Kabupaten Jember.

Dengan rakor seperti ini perkembangan harga akan kita diskusikan guna mengambil langkah-langkah lebih lanjut, baik melalui operasi pasar dan lain-lain, dalam menstabilkan harga sehingga tidak berpengaruh pada kenaikan angka inflasi daerah. Jelas Bupati Jember.

Menyikapi hal Tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, bahwa stabilitas inflasi di Kabupaten Jember memang relative sangat stabil dibandingkan dengan Kabupaten-kabupaten lainnya.

Hal ini tidak lepas dari adanya pengendalian secara terpadu melalui rakor Si Rambo ini, untuk menyikapi berbagai perkembangan pasar, sehingga dapat diambil langkah cepat dan tepat dalam meredam gejolak kenaikan harga, dalam membantu masyarakat agar mampu mengakses kebutuhan pokok pentingnya dengan harga yang normal.



Untuk itu kita Kodim 0824/Jember, sangat mendukung upaya pengendalian secara terpadu terhadap inflasi daerah Kabupaten Jember secara terpadu, dengan stabilitas inflasi tersebut tentunya akan meningkatkan suasana kondusif masyarakat Kabupaten Jember, yang bermuara pada kemantapan pertahanan wilayah. Tegas Dandim 0824/Jember. (SiswandI)